

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LANDESRECHNUNGSHOF

19.03.2013

„Im Namen der gesamten Fraktion gratuliere ich Dr. Walter Wallmann und Dr. Reinhard Cuny zu ihrer heutigen Wahl zum Präsidenten und Vizepräsidenten des Hessischen Landesrechnungshof und wünschen ihnen einen erfolgreichen Start in ihren neuen Ämtern. Zugleich bedanken wir uns für die gute Arbeit ihrer Vorgänger, Prof. Dr. Manfred Eibelshäuser und Andreas W. Freiherr von Gall. Die Liberalen sind davon überzeugt, dass Wallmann und Cuny die erfolgreiche Arbeit ihrer Vorgänger fortsetzen werden, da beide unbestreitbar über die nötige Kompetenz und Erfahrung verfügen, um ihren neuen Aufgaben in vollem Umfang gerecht zu werden. Auf diese Weise gewährleistet diese Entscheidung des Hessischen Landtags eine Kontinuität für eine vertrauensvolle und unabhängige Arbeit des Landesrechnungshofs. Es ist jedoch bedauerlich und unverständlich, dass die Opposition diese wichtige Wahl nicht konstruktiv begleitet, sondern stattdessen aus parteitaktischen Gründen den Konsens abgelehnt hat“, erklärte Dr. Frank BLECHSCHMIDT, Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
